

Chöre und Bands lassen Marktplatz swingen

Verkehrs- und Verschönerungsverein zieht Bilanz

OBERNKIRCHEN. Im Kreis der Obernkirchener Vereine, die sich für ein erfolgversprechendes Stadtmarketing einsetzen, nimmt der Verkehrs- und Verschönerungsverein (VVO) eine Schlüsselrolle ein. Das zeigte deutlich die Jahresversammlung im wieder eröffneten „Deutschen Haus“, bei der die zweite Vorsitzende Ingrid Mandel umfassend über alle im Stadtmarketing erzielten Fortschritte berichtete.

Besonders ausführlich befasste sie sich mit der **Eröffnung der Informationsgalerie** an der Friedrich-Ebert-Straße. Diese soll nicht nur zum Treffpunkt für auswärtige Besucher und Einwohner werden, die dort mit den ehrenamtlichen Mitarbeitern kommunizieren können, sondern auch kunstgewerbliche Erzeugnisse anbieten. Das geschieht unter anderem durch die Ausrichtung kleinerer Ausstellungen. Für Exponate heimischer Künstler will man Vitrinen anschaffen.

Außerdem sollen in einem zusätzlichen Shop Ansichtskarten, Kartenwerke, Stadtpläne, Bücher und Broschüren angeboten werden. Das Info-Zentrum übernimmt auch den Kartenvorverkauf für Veranstaltungen.

Der wieder gewählte Vorsitzende

Christian Münster erinnerte an die Mitarbeit bei der Gemeinschaftsaktion „Obernkirchen blüht auf“ und an den Frühjahrsputz im Sonnenbrink. Auch bei der Neubelebung des Brockmann'schen Gartens wirkte der VVO mit.



Für gute Idee gelobt: Bernward Franke.

Als eine hervorragende Idee von Bernward Franke bezeichnete die Vorsitzende die unter dem Motto „Galerie Obernkirchen“ organisierten Veranstaltungen.

Für das laufende Jahr kündigte Münster an, dass sich der VVO wieder an der Aktion „Obernkirchen blüht auf“ beteiligt. Außerdem soll am 29. Mai eine weitere Aufräum- und Verschönerungsaktion in der Innenstadt und im Sonnenbrink ausgerichtet werden.

Unter dem Motto „Die historische Bergstadt musiziert“ möchte der VVO Ende Juni mit Chören, Jugend- und Jazzbands auf dem Marktplatz einen „Barbarossa-Musiktag“ organisieren.

Münster und Mandel wurden anschließend wiedergewählt, das Amt des ausscheidenden Schriftführers Hans Grundke übernahm Bernward Franke. Auf die bisherige Schatzmeisterin Ursula Hake folgte Liselotte Dehler-Schmahl.